



Genève, le 24 novembre 2017  
Aux représentant-e-s des médias

## Département de la sécurité et de l'économie

### **La task force ABB ouvre la voie au renforcement du site à Genève**

**La task force, constituée après l'annonce de la délocalisation de la plupart de ses activités de production vers la Pologne, a tenu sa première séance ce vendredi 24 novembre 2017. Elle a réaffirmé son souhait de préserver le plus grand nombre d'emplois possible. L'objectif de cette task force est d'associer les parties prenantes autour des propositions issues de la procédure de consultation et d'explorer les pistes pour renforcer le développement du site industriel.**

Présidée par le conseiller d'Etat chargé de la sécurité et de l'économie Pierre Maudet, la task force ABB est composée de la direction d'ABB Sécheron SA, des représentants des employés et du syndicat UNIA.

Après la présentation d'un point de situation relatif au déroulement de la procédure de consultation et la définition du périmètre de considération, les différentes parties ont présenté des pistes de réflexion susceptibles de maintenir une partie des activités de production sur le site genevois d'ABB Sécheron SA.

Cette séance de travail s'est tenue dans une ambiance constructive et unanimement soucieuse de la réussite de ses travaux. Les partenaires ont également discuté de la suite du calendrier.

Afin de permettre à tous les membres de la task force de se concentrer sur les travaux de réflexion et de préserver la confidentialité indispensable à leur développement, il ne sera fait aucun autre commentaire.